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大越会長 
先日空手の審査会で、教え子が無事受審 
できました。ニコニコです。 
田中商店参加者より 
無事呉さんの送別会楽しく出来ましたの 
で。 
髙山義則会員 
稲刈が終わりホットしてニコニコです。 
泉 恵子会員 
9/11 ゴルフコンペに参加出来なくて申 
し訳ありません。 

 
 

 

 

 

                           大越 将司 会⾧ 
 

みなさん、こんにちは。9 月に入り、雨模様の日もチラ
ホラみられますが、まだまだ暑い日が続きそうです。体調
面には、十分ご留意し、例会にご参加下さい。 

 
さて 先日は、バスケットボール男子日本代表が、ワー

ルドカップの最終戦に勝利し、来年開催されるパリ五輪の
出場権を獲得したと、うれしいニュースが飛び込んできま
した。自力で五輪出場権を獲得したのは、1976 年モント
リオール五輪以来、48 年ぶりとのこと。今年 48 歳の私を

見て頂ければ、日本代表がどれだけの歳月を要したか、みなさんもお判りいただけ
るかと思います。 

 
今日 日本バスケットボールの人気・競技レベルの底上げに大きく寄与したのが、

1990 年代に連載され、大人気を博した漫画「スラムダンク」です。全世界累計発
行部数 1 億 7000 万部以上、90 年代テレビアニメでも大ヒットし、昨年 12 月から
今年 8 月末まで公開された『劇場版―THE FIRST SLAM DUNK』は観客動員
1000 万人を超え、興行収入も 155 億円を突破。おとなりの中国・韓国でも大ヒッ
トとなりました。 

このスラムダンクでは、桜木花道という不良少年の主人公をはじめ、個性豊かな
チームメイトが活躍します。今回の日本代表も、キャラの立った選手がたくさんい
ました。小柄ながらもスピード感ある富樫・河村、リバウンドで身体を張りチーム
を支えるホーキンソン、スリーポイントシュートを決める富永・比江島、チームの
大黒柱・渡邉雄太。そしてそれら個性を、見事一つにまとめ上げた、トム・ホーバ
スヘッドコーチ。どれも漫画から、飛び出してきたかのようです。 

スラムダンクの名場面に、監督である安西先生の名言があります。「あきらめた
らそこで試合終了ですよ」。前半の劣勢を跳ね返し、後半で何度も大逆転を演じた
日本代表は、正にこの言葉通り。試合を最後まで諦めずに、見事出し切った結果だ
ったと思います。大あっぱれでしょう。 

作者・井上雄彦氏が、連載を始めて 2 年目 1992 年に、こんなことを漫画の巻頭
に書いています。「この作品を書き始めたころの願望が２つ叶った。一つは NBA フ
ァイナルをアメリカで見ること。もう一つは、オリンピック（バルセロナ）を生で
見ること。次は、日本代表の五輪出場がみたい。『スラムダンクを読んで、バスケ
を始めた』という子どもたちが、大きくなって夢をかなえてくれたら、俺は泣く
ぞ！」 

 
想像・言葉は、それを実現させる力を持っていると、改めて感じました。今週末

からはラグビーワールドカップが始まります。世界で躍動する日本代表の活躍を期
待しましょう。 

 
以上で、私の会⾧挨拶といたします。 
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協議・報告事項 行事予定   
①令和 5 年度大網白里市産業文化祭（産 
業の部）開催に係る協賛金の協力について 
協賛金に協力する 2 口×5,000＝10,000 円 
②大網白里市産業文化祭（産業の部）出店
者募集について 
出店を希望する 9/6 申込済 
開催日時：2023 年 11 月 18 日（土）9 時
30 分～13 時 
小雨決行・荒天中止（延期なし） 
開催場所：市運動広場（大網白里市南飯塚
477 番地 1） 
☆出店者説明会    
日 時：2023 年 9 月 27 日（水）14 時～ 
場 所：中央公民館 1 階 講堂 
出席者：西岡 毅 会員 
※バザー提供品又は協賛金（3,000 円）の
ご協力をお願いします。   
③秋田県豪雨災害支援金について 
支援金額 30,000 円 ありがとう BOX より 
9/6 送金済 
④11 月 26 日（日）開催 子ども食堂広告
費用について 
㈲八千代折込広告 見積金額 63,371 円税込 
【内訳】  
ポスティング（A4/大網/軒並み 1 ケ月） 
＠ 8,230 枚 × 7 円 ＝ 57,610 円 ＋ 消 費 税
（5,761 円） 
⑤皆出席表彰について  
今年度より、以下の通りとさせて頂きます。 
3 年、5 年皆出席 表彰状のみ 
10 年皆出席    1 万円程度の記念品 
 

＊セミナー会議及び今後の行事予定＊ 
 

●茂原中央・成田空港南・大網３クラブ合
同親睦ゴルフコンペ  
日 時：２０２３年 9 月 8 日（金） 
会 場：成田ハイツリー  
プレー費：17,000 円 
参 加 者：敬称略 高野、石田、関谷、星
野、小髙、 清宮(満)、吉原、西岡 
●頑張れウクライナ in 東金  
日 時：２０２３年 9 月 9 日（土） 
会 場：城西国際大学東金キャンパス  
水田記念ホール 
●第 2 回 第 7 グループ会⾧幹事会  
日 時：２０２３年 9 月 15 日（金） 
午後 6 時～ 
会 場：和牛ステーキ 竹田屋 
登録費：1 名 10,000 円 
出席者：大越会⾧、星野幹事 
●2023-24 年度 奉仕プロジェクトセミナー 
日 時：2023 年９月２４日（日）12:30～              
場 所：TKP ガーデンシティ千葉 
※登録費はございません。 
矢部委員⾧欠席 代理出席者：髙山義則会員   
●2023-24 年度 ロータリー財団セミナー 
※ZOOM 併用 
日 時：2023 年 9 月 30 日(土)  
12:30 受付開始 13：00 点鐘  
場 所：TKP ガーデンシティ千葉  
登録料：3,000 円（1 クラブあたり資料代） 
ZOOM 参加  
大越会⾧、星野幹事、小髙徹会員  
●管理運営統括セミナー    
日 時：2023 年 11 月 23 日(木・祝)  
受付開始：12：30 点鐘 13：00  
場 所：TKP ガーデンシティ千葉  
登録費：無し 
出席者：管理運営委員⾧ 齋藤幸男会員 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
星野会員おめでとうございます。      関谷清一会員 ・ 高野祐二会員 

 

 

入院生活でのお話 
 

 私はこの年（あと 3 ヶ月で 88 才）になって、２ヶ月
半の入院生活を体験する羽目になってしまいました。
目が緑内障で悪く、足元が良く見えずつまずいて転び、
背中から倒れ、左足の付け根を骨折、病名は「左大腿
骨頚部骨折」という病名だそうです。 
病院は「東千葉メディカルセンター」で手術と入院で 1
ヶ月、あと 1 ヶ月半は「季美の森リハビリテーション
病院」で、1 ヶ月半の入院でしたが、妻が新盆であった
ため、半月早く退院させて頂きましたが、本来であれ

ばあと半月は入院していなければいけなかった様です。 
 東千葉メディカルセンターは、手術する患者が多く 10 日程手術日が伸びてしまいま
した。部屋は 4 人の大部屋で、4 人部屋だと 1 人位はうるさい人が居て良く寝むれませ
んでした。しかしその様な時はロータリーで学んだ、我慢、忍耐、寛容の心を持ってい
れば相手にせず、やり過ごす事が出来、ロータリーで学んだ事が生かされました。 

良かった事は、テレビニュースでの話題は多く、大リーグの大谷選手の活躍、ロシア
ウクライナ戦争、タイタニック号の見学ツアーでの 5 人の死亡事故等いろいろありまし
た。病院での食事は塩分が少なくおいしい料理は食べれませんが、6 月 15 日は県民の
日と言っておいしい「房州びわ」が 1 人 1 個ずつ食べられました。 
150 年前の千葉は木更津県と印旛県が合併して千葉県と名前が付けられたそうです。 
 手術をして 10 日位しますと車イスから歩行器になり、身体が自由になり、歩行器で
身体が鍛えられる様になりました。歩く距離を伸ばせばさらに鍛えられます。 
手術後 20 日位で転院し、今度は「季美の森リハビリテーション病院」でリハビリに入
りました。「季美の森リハビリテーション病院」は立派な病院で、メディカルセンター
並みの建物です。リハビリ治療（理学療法）をされる方は男性 50 名、女性 20 名位おり
まして、全員でこれ以上の方のリハビリを行い、1 人のリハビリの方が 1 日 6～7 時間
行っているそうです。患者の９割が入院しています。私は運よく今度は 2 人部屋で良か
ったです。看護師さんも大勢います。３度の食事と患者のお世話をしてくれます。 
1 日に 3 時間以上のリハビリは、最初のうちは痛くて苦しい毎日です。それも自分の身
体を良くするためのリハビリですので皆がんばって耐えてやっています。 
 私は大リーグの大谷選手の話を話題にしてリハビリの方とお話をしながらコミュニケ
ーションをとり、時間が過ぎるのが早く感じました。私のリハビリを担当して下さる方
も私とのリハビリを楽しみにしてくれていました。 
「そこを揉んでくれると気持ちが良い」と話すると一生懸命揉んでくれます。1 人のリ
ハビリの方が 1 時間と 40 分がありまして、患者 1 人は 1 日 3 時間か 3 時間半が限度で
す。理学療法が上手な人、下手な人、無理やりな方など色々な人がいましたが、その人
なりの技術力なので文句は言わないようにしていました。 
 先程、東千葉メディカルセンターで県民の日に「房州びわ」がデザートに出たお話を
しましたが「季美の森リハビリテーション病院」では土用の丑の日に「うなぎ定食」が
普通の約半分が昼食に出されまして、皆大喜でした。「びわ」と「うなぎ」にはさすが
と思いました。 
 それから間もなくびっくりしたニュースが入って来ました。 
それは柏東の中村俊人さんの突然死のお話です。 
彼は 68 才で私より 20 才も若く、私が地区米山委員⾧を退任した翌々年の委員⾧で、今
でも地区委員⾧をなさっておりまして、地区でも大騒ぎになっていた事だろうと思いま
した。スリランカへの奉仕活動では毎年クラブから図書を寄付されております。 
その旗振り役としてがんばっておりまして、立派な方でした。又、当クラブにも 2 度、
サジーさんと訪問され、お話してくれた事があります。 
大網ロータリークラブ関谷清一さんの個人奉仕活動につきましては、他クラブでお話し 
て下さっておりまして、関谷さんの名前は皆知って居ります。 
有難い事でした。本当に惜しい方を失くしまして、今でも信じられません。 
私の妻の葬儀にもわざわざ柏から奥さんと来てくれました。私も退院してからメルビン
君の車に同乗し御焼香に行って来ました。 

         9 月誕生祝い・ロータリー財団寄付者表彰      第 3 回理事会報告 

                 卓   話          四之宮 由己 会員 


